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Moi aussi, je salue tous très fraternellement et cordialement 
dans le nom précieux de notre Seigneur. J’ai des salutations 
à vous remettre de beaucoup de frères de l’Amérique du Sud, 
de l’Amérique du Nord, de partout… de l’Afrique du Sud, 
de l’Afrique centrale, de l’Europe. Nous sommes liés dans le 
Seigneur. Le docteur Mbiye me disait : « S’il te plait, salue 
l’Église dans le monde entier ».
Nous sommes reconnaissants pour la précieuse et sainte pa-
role révélée. Le frère Cécile de Prétoria, le frère Ngonga, le 
frère André de Montréal, le frère Nyagi de Nairobi… on pour-
rait continuer… le frère Müller de la Côte de l’Est, les frères 
de la Suisse, le l’Autriche, de toute l’Europe, de partout, les 
frères du monde entier transmettent leurs salutations. Je 
me suis particulièrement réjoui de l’appel téléphonique ve-
nant de Córdoba, en Argentine. Là aussi, ils écoutent tous, 
voient, et ont part à ce que Dieu fait... Du Mozambique, par-
tout. 
Au Seigneur soit la reconnaissance de tout notre cœur de 
ce que nous sommes arrivés dans un temps très particulier. 
Tous l’ont compris, les croyants comme les incroyants. Il n’y 
a plus rien qui sera comme c’était. Ça sera sûrement encore 
plus grave car, toute la création soupire à ce qu’elle soit déli-
vrée de la servitude et de la corruption. Tel que nous l’avons 
lu dans la parole d’introduction, nous soupirons aussi pour 
être près du Seigneur.
Comme déjà mentionné, nous sommes très reconnaissants à 
Dieu pour toutes les langues, pour la technique, pour tout. 
Nous sommes reconnaissants à Dieu, et nous pensons que 
tous sont bénis dans le monde entier, qu’ils reconnaissent 
le temps et l’heure, et qu’ils écoutent le dernier message, le 
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dernier appel et vivent réellement leur préparation person-
nelle pour ce jour glorieux. Vous savez tous, pour nous, c’est 
simplement important.
Ce qui doit toujours être dit de nouveau avec insistance, dans 
Matthieu 24, nous avons la promesse concernant la nourri-
ture qui doit être emmagasinée ; et, dans Amos 8, nous avons 
la promesse que Dieu enverra une faim, mais pas une faim 
de pain ; et une soif, mais pas d’eau ; mais une faim d’écou-
ter Sa parole. Et nous avons aussi le témoignage de frère 
Branham que nous avons entendu et nous croyons de tout 
notre cœur que Dieu, le Seigneur, l’a envoyé pour apporter 
le dernier message, le message biblique.
Bien-aimés frères et sœurs, disons-le devant la face de Dieu : 
Dans cette Bible, nous avons la première et la deuxième al-
liance, l’Ancien et le Nouveau Testament. Rien n’a le droit 
d’être ajouté à un testament. Le testament inclut tous les 
héritiers, et, nous sommes héritiers de Dieu et cohéritiers de 
Jésus-Christ.
De la même manière, tel que l’Agneau de Dieu a été prédes-
tiné à mourir pour nous avant même la fondation du monde, 
à introduire la nouvelle alliance, à verser le sang pour nous, 
à nous accorder la réconciliation et le pardon, c’est ainsi que 
nous étions et que nous sommes prédestinés avant même la 
fondation du monde, à écouter et à croire la sainte et précieuse 
parole de Dieu, et à croire les promesses qui sont contenues 
dans la parole, et à les expérimenter personnellement.
Aujourd’hui, j’ai sur le cœur de parler très rapidement de ce 
que Dieu veille sur Sa parole et qu’Il veille aussi sur ceux qui 
croient Sa parole et qui l’ont reçue. Aussi certain que nous 
croyons les promesses de Dieu et que nous les portons avec 
nous et en nous, c’est aussi certain que Dieu les accomplira 
avec nous, en nous et par nous.
Sur ce sujet qui conduira à l’achèvement, je voudrais lire 
deux versets bibliques. Nous savons tous que le Seigneur 
Lui-même achèvera Son œuvre avec Son Église-Épouse. 
Dans le livre du prophète Ésaïe au chapitre 28 verset 21, 
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il y a une parole très merveilleuse qui est écrite. Ésaïe 28 
verset 21 : « Car l’Éternel se lèvera comme à la montagne de 
Peratsim, Il s’irritera comme dans la vallée de Gabaon, pour 
faire son œuvre (pour achever son œuvre, N.d.t), son œuvre 
étrange, Pour exécuter son travail, son travail inouï ».
Le Seigneur Lui-même a accompli l’œuvre de la rédemp-
tion, et Il est le Rédempteur. C’est Lui qui a commencé Son 
œuvre, Il va aussi l’achever. La plus grande puissance de 
Dieu sera maintenant manifestée dans l’Église quand tout 
sera de nouveau rétabli dans l’état primitif et que tout sera 
restauré, et que nous aurons une relation directe avec notre 
Seigneur.
Écoutons encore, bien-aimés frères et sœurs : « Car l’Éter-
nel se lèvera comme à la montagne de Peratsim, Il s’irritera 
comme dans la vallée de Gabaon, pour faire son œuvre, son 
œuvre étrange » avec Israël et aussi avec le monde entier.
Retournons à ce qui est écrit dans Josué chapitre 10 parce 
que c’est à cela qu’Ésaïe se réfère. Josué chapitre 10. La 
chose suivante est écrite ici au verset 12 : « Alors Josué par-
la à l’Éternel, le jour où l’Éternel livra les Amoréens aux en-
fants d’Israël, et il dit en présence d’Israël : Soleil, arrête-toi 
sur Gabaon, et toi, lune, sur la vallée d’Ajalon ! ». Ici, nous 
avons quelque chose de puissant, d’inouï. Nous lisons dans 
le premier chapitre de Josué que Dieu, le Seigneur, lui avait 
parlé et lui avait dit : « Je serai avec toi, comme j’ai été avec 
Moïse ». « Sois fort, soit courageux ! » Et que s’était-il passé ? 
Ce qui avait été révélé par Dieu à Moïse était dans l’Arche de 
l’Alliance. Et, pour Josué, l’Arche de l’alliance était la chose 
la plus importante. Et Josué avait fait porter l’Arche de l’al-
liance sur les épaules des Lévites, l’Arche de l’alliance conte-
nant les promesses pour le pays promis. C’est ainsi qu’ils 
étaient sortis et marchaient. 
Et voilà que le jour déclinait, le soleil était en train de se cou-
cher, mais la bataille n’était pas terminée. Et Josué, manda-
té par Dieu pour faire ce qu’Il avait promis de faire, regarde 
vers le ciel et dit : « Soleil, arrête-toi sur Gabaon, et toi, lune, 
sur la vallée d’Ajalon ! » Et les saintes Écritures disent que 
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tout un jour est passé et Josué a pu fêter la victoire sur les 
adversaires avec le peuple d’Israël.
Et si nous lisons ensuite dans Ésaïe que le Seigneur se lèvera 
encore une fois. (Ça sera) Où et quand ? Là où la parole est 
révélée, là où est l’arche de l’alliance, là où la parole de Dieu 
avec toutes les promesses aura trouvé une place, là où elles 
sont prêchées sous un mandat divin, c’est là que le Seigneur, 
par Sa grâce, accordera la con rmation à Sa parole. C’est ce 
que nous attendons et, nous n’attendons pas en vain.
Quand nous pensons à cela… Combien de fois frère Bran-
ham a justement cité la parole de Zacharie 14 qui dit qu’un 
jour viendra « qui ne sera ni jour ni nuit, mais vers le soir 
(au temps du soir) la lumière paraîtra ». En général, c’est 
au temps du soir qu’il fait sombre. Mais, quand le Seigneur 
achèvera Son œuvre, alors cela arrivera : La lune pourra 
s’arrêter là où elle est, et le soleil aussi.
Dieu veut nous encourager, nous donner un nouveau courage. 
Il veut nous dire : « Mon peuple, Mon troupeau racheté par 
Mon sang, J’ai commencé Mon œuvre, et Je l’achèverai ». Et 
aussi certain que nous croyons de tout notre cœur que dans 
ce temps, nous avons justement été ramenés au commen-
cement… Laissez-moi le mentionner brièvement, c’est une 
douleur pour moi, mais, déjà dans les jours des apôtres, il y 
avait eu de fausses doctrines et de faux docteurs. Les vents 
souf aient partout et Paul dut écrire : « Ne vous laissez pas 
emporter par tout vent de doctrine ici et là » ; et particulière-
ment dans 2 Timothée au chapitre 4 il dit que le temps vien-
dra où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine.
Et quand nous regardons ensuite dans l’histoire de l’église, 
à ce qui s’est passé après le temps des apôtres, à ce qui s’est 
passé sous Polycarpe, sous Irénée, sous Luther… tous ont 
voulu encore apporter leur contribution pour garder ce qu’ils 
croyaient, mais ensuite, l’apostasie suivit, la chute suivit, et 
les mille ans terribles jusqu’à la réformation. Quand nous 
regardons ensuite, quand on a lu l’histoire, bien-aimés frères 
et sœurs, c’est une douleur ! c’est une douleur parce que les 
hommes ont abandonné Dieu et Sa parole, et qu’ils ont ap-
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porté leurs propres idées, leurs dogmes et leurs propres cré-
dos.
Mais, depuis la réformation, et brièvement avant la réfor-
mation avec Zinzendorf, Huss, et avec tous ces hommes de 
Dieu, et ensuite suivirent Luther, Calvin, Zwingli, tous se 
sont ajoutés, et, depuis ce temps –frère Branham le mention-
nait aussi toujours de nouveau– les vérités bibliques étaient 
reprises toujours plus et toujours plus dans la prédication. 
Chaque réveil allait plus profondément dans la parole ; et 
ensuite vint le réveil pentecôtiste avec le rétablissement des 
dons de l’Esprit tel que frère Branham le disait si clairement. 
Mais après, il y a eu le rétablissement de la parole, le fon-
dement original fut déblayé, il fut retrouvé tel que cela nous 
est exposé avec Élie à l’époque : Il avait rétabli l’autel de 
l’Éternel, et ce n’est qu’après qu’il a apporté le sacri ce et 
qu’il a prié.
De quoi s’agit-il pour moi aujourd’hui ? Ce que nous puis-
sions reconnaitre ce que Dieu a déterminé pour ce temps. 
Bien-aimés frères et sœurs, disons-le clairement et ouverte-
ment : tous les réformateurs étaient des grands hommes de 
Dieu dans leur époque : Martin Luther, John Wesley, John 
Smith… tous étaient des hommes que Dieu avait utilisés 
dans leurs temps pour des réunions de réveil. Quand il est 
parlé de Zinzendorf, comment est-ce qu’ils tenaient des ré-
unions de prière, et comment est-ce-que l’Esprit de Dieu 
exerçait des dons, comment est-ce-que l’Esprit de Dieu agis-
sait ! Mais, tous sont restés dans des crédos, dans des inter-
prétations. Ils n’ont pas accepté la correction de la parole 
originale. C’est pour cette raison que nous devons dire tout 
simplement que dans le dessein du salut de Dieu, il s’agit 
« des promesses ». Je demande très rapidement de l’accepter 
maintenant. 
Par exemple, dans les jours de Jean-Baptiste, il y avait assez 
de scribes, de pharisiens et de docteurs de la loi ; il y avait 
tout ce qu’on pouvait s’imaginer : la Torah, les réunions, 
les cultes, les Synagogues, les sabbats, les sacri ces et les 
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Psaumes. Mais ensuite, quand le temps fut accompli, Dieu 
a veillé sur Sa parole et a accompli les promesses d’Ésaïe 
40 verset 3 et Malachie 3 verset 1 : « Une voix crie dans le 
désert ». Ils avaient tous la Torah, et tous chantaient les 
Psaumes, mais ici, il y avait un homme envoyé de Dieu, un 
prophète promis qui devait préparer le chemin de l’Éternel.
La même chose, bien-aimés frères et sœurs, concerne notre 
temps : Billy Graham n’était-il pas un très bon évangéliste ? 
Il était déjà avec William Marion Branham à Los Angeles 
en 1949, il a été béni de manière qu’il a commencé son mi-
nistère. Tous les autres évangélistes, Oral Robert, T.L Os-
born… toute une liste qu’on pourrait énumérer, mais, la 
différence est justement la suivante : Dieu a donné une pro-
messe : avant que le grand jour terrible et redoutable de 
l’Éternel arrive, Il voulait envoyer un prophète comme Élie 
qui rétablirait toutes choses à l’état primitif. Et c’est de ça 
qu’il s’agit maintenant. Il s’agit de cette promesse. Tous les 
autres ont leurs places, mais la promesse que Dieu a faite 
à Son peuple qui Lui appartient, n’est déterminée qu’à ce 
peuple qui appartient à Dieu, et, ils peuvent croire et accep-
ter, mais, tous les autres passent à côté de ce ces choses. 
C’est pour cette raison, bien-aimés frères et sœurs, qu’on peut 
dire avec certitude : Celui qui appartient vraiment à l’Église 
Épouse, il entendra l’appel de l’Époux. Il ressentira aussi que 
frère Branham n’a pas parlé en son propre nom, mais, qu’Il 
a parlé mandaté par de Dieu. Il a apporté le message divin, 
toutes les vérités bibliques sur Dieu, sur la divinité, sur le 
baptême d’eau, sur le souper, sur l’élection. Tout a été révélé 
fondamentalement, et, par la grâce de Dieu, nous sommes 
sortis de toute la confusion et le désordre, et nous sommes 
revenus à l’original, nous sommes simplement revenus au 
certi cat divin, nous sommes revenus à ce que Dieu a dit au 
commencement, à ce qui a été enseigné au commencement.
C’est pour cette raison que nous pouvons dire avec certitude 
que celui qui, maintenant, prête l’oreille à la voix de l’Éter-
nel, du Seigneur… Nous le savons tous et j’espère que tous 
croient en ce qui s’est passé le 11 Juin 1933. Quatre-vingt-
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sept ans sont passés depuis que le Seigneur a donné le man-
dat d’apporter le Message qui serait précurseur du retour de 
Christ. Et là, frère Branham disait avec insistance se réfé-
rant à sa personne : « Pas que je serai le précurseur du re-
tour de Christ, mais, le message sera précurseur du retour 
de Christ ». Et c’est de ça qu’il s’agit maintenant : que tous 
puissent sortir de tout le désordre et de toute la confusion, 
être fondés dans la parole de la vérité, et être sancti és en 
elle : « Sancti e-les dans Ta vérité, Ta parole est la vérité ».
Oui. Tout a été révélé, même aussi les sept sceaux. Et nous 
avons eu à écrire clairement là-dessus dans les livres et dans 
les lettres circulaires, jusqu’à ce qui va se passer après l’en-
lèvement.
Je le dis maintenant à tous les frères dans le monde entier : 
« Arrêtez de discuter. Arrêtez d’interpréter. Croyez 
une fois pour toute tel que c’est écrit noir sur blanc ». 
S’il est écrit que les deux témoins auront un ministère de 
mille deux cent soixante jours (c’est trois ans et demi), et 
qu’ensuite, l’alliance sera brisée ; et s’il est écrit ensuite 
dans Apocalypse chapitre 11 que le temple sera là, et qu’il 
sera mesuré, mais que le parvis autour ne sera pas mesuré 
parce qu’il sera foulé encore une fois par les nations pen-
dant quarante-deux mois, alors, ça, ce sont les derniers trois 
ans et demi. Dans les premiers trois ans et demi, les deux 
prophètes prêcheront la sainte parole de Dieu depuis Jéru-
salem. Les cent quarante-quatre mille seront scellés. Mais, 
dans la deuxième partie, les derniers trois ans et demi, c’est 
la grande tribulation, et encore une fois, Jérusalem sera fou-
lé par les nations pendant trois ans et demi. Qui peut s’éloi-
gner de cette vérité ?
Et maintenant, une grande dispute est apparue en Afrique 
pour savoir combien de temps durera le festin des noces 
de l’Agneau. Bien-aimés, faites plutôt en sorte que vous et 
votre congrégation vous preniez part au festin des noces de 
l’Agneau. C’est ça la chose la plus importante ! Et tous, nous 
savons qu’il durera sept ans, et ensuite, le Seigneur descen-
dra selon Apocalypse chapitre 19. On m’a demandé de men-
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tionner cela. J’espère que tous les frères dans de le monde 
entier, encore une fois, lisent la Bible. Pas seulement écou-
ter les prédications de frère Branham.
Frère Branham ne disait pas toujours tout dans une seule ci-
tation. On doit toujours lire ici et là et encore là. Par exemple, 
ici dans Apocalypse 7, il est exposé sur le scellement des 
cent quarante-quatre mille ; et ensuite dans Apocalypse 11, 
il est parlé du ministère des deux prophètes. Tout n’est pas 
écrit là où nous aurons bien voulu le lire. Mais, vous voyez, 
l’Esprit de Dieu sait exactement là où les choses sont à leur 
place. Dans Apocalypse 7, on parle justement des cent qua-
rante-quatre mille qui seront scellés, et, dans la deuxième 
partie, il y aura la grande tribulation. Et là aussi, il y aura 
un troupeau qu’on ne peut compter qui en sortira les vête-
ments puri és dans le sang de l’Agneau. Et comme déjà dit, 
tout a été écrit noir sur blanc de manière merveilleuse. On 
a seulement besoin d’avoir la crainte divine et le respect de-
vant la parole de Dieu.
Revenons encore rapidement à ce que nous avons lu tout 
à l’heure dans Ésaïe 28. Relisons : « Car l’Éternel se lèvera 
comme à la montagne de Peratsim ». Alléluia ! Nous sommes 
enfants de la promesse, et nous croyons les promesses. Et 
comme il est écrit à la  n : « Pour achever son œuvre, son 
œuvre étrange, Pour exécuter son travail, son travail inouï ». 
Il a commencé l’œuvre de la rédemption, Il va aussi l’ache-
ver. Il a commencé la création naturelle, Il l’a aussi achevée.
Et Josué, l’homme de Dieu… répétons-le encore une fois : 
Celui qui était ensemble avec Moïse, il connaissait le pays, 
Dieu l’avait mandaté après Moïse pour exécuter le ministère 
et entrer en possession du pays de la promesse, c’est en ce 
moment-là que la chose inouïe s’est produite. 
Mes bien-aimés frères et sœurs, nous nous attendons à ce 
que des choses inouïes aient lieu. Dieu, le Seigneur a un 
plan, Il est encore à l’œuvre. Les sœurs ont chanté dans le 
cantique : « Même si je ne connais pas le chemin, Toi, Tu le 
connais », et ensuite dans le deuxième strophe « Ton plan est 
déjà achevé et préparé ». Croyez-moi : Dieu veille sur Ses 
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propres promesses, et Il veille aussi sur Son peuple 
qui croit Ses promesse. Et, quand le temps de leur accom-
plissement est venu, alors tout s’accomplit tel que cela est 
décrit, exposé et dit ici à l’avance.
Encore les deux versets bibliques pour con rmer et insister, 
bien-aimés frères et sœurs, qu’il s’agit que nous puissions 
prier en esprit et dans la vérité. Pas seulement dire quelque 
chose, mais adorer en esprit et en vérité. Je lis dans Jean 
chapitre 4 verset 23 : « Mais l’heure vient, et elle est déjà ve-
nue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en 
vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père demande ».
Cela est écrit en contradiction avec ce qui est écrit dans Mat-
thieu 15. Ici, dans les paroles de Jean 4, les vrais adorateurs 
adoreront le Père en esprit et en vérité. Dans Matthieu 15 
versets 8 et 9, notre Seigneur dit la chose suivante : « Ce 
peuple m’honore des lèvres, mais son cœur est éloigné de moi ».
Bien-aimés frères et sœurs, pas pour juger, mais, celui qui 
n’est pas fondé dans la parole de Dieu, il n’est pas dans la vo-
lonté de Dieu. On ne peut être dans la volonté de Dieu que si 
on se retrouve dans la parole de Dieu. Ensuite, au verset 9 : 
« C’est en vain qu’ils m’honorent, en enseignant des préceptes 
qui sont des commandements d’hommes ».

Cela n’est-il pas le cas partout ? Des commandements 
d’hommes, des préceptes d’hommes, des dogmes, et tout ce qui 
fait partie de cela sont enseignés partout. Et le Seigneur doit 
dire : « C’est en vain qu’ils m’honorent, parce qu’ils enseignent 
des préceptes qui sont des commandements d’hommes ».
Bien-aimés frères et sœurs, on peut aller d’église en église, 
d’assemblée en assemblée. Ils ont tous leurs professions de 
foi, leurs enseignements. Et pour la plupart, même à l’entrée 
du lieu de culte, on peut lire directement ce qu’ils croient. Et, 
ils croient ce que leur fondateur a  xé, ils ne s’occupent pas 
du reste des saintes Écritures. Tel que c’était autrefois alors 
que notre Seigneur marchait sur cette terre, Son bien-aimé 
peuple Israël avec ces sacri cateurs et ses docteurs de la 
loi chantait les Psaumes, apportait les prières, et tout cela 
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passait à côté de Dieu parce qu’ils passaient à côté de ce qui 
s’accomplissait autrefois dans l’histoire du salut.
Bien-aimés frères et sœurs, nous avons des leçons les unes 
après les autres. Que Dieu puisse nous accorder des cœurs 
reconnaissants pour Lui apporter vraiment l’honneur de ce 
que nous avons été gardés de tous ces enseignements hu-
mains, de toutes ces interprétations. Aussi loin que je peux 
me rappeler, depuis le commencement, nous avons vraiment 
cru seulement ce qui est écrit noir sur blanc dans la Bible. 
Cela restera ainsi jusqu’à la  n.
Résumons ce que nous avons voulu dire ici.
Dieu a un plan avec l’Église, un plan avec le troupeau rache-
té par le sang. Il a payé le prix, Il a un droit sur Son peuple. 
Le peuple ne nous appartient pas, il appartient au Seigneur. 
Maintenant, c’est important que nous puissions faire nos 
expériences personnelles du salut : une régénération, un 
renouvellement intérieur, la nouvelle naissance, être rempli 
du Saint-Esprit. Que la parole de Dieu et tout le dessein du 
salut de notre Dieu puissent ainsi commencer en chacun de 
nous, et qu’ensuite, nous puissions nous attendre à ce qu’Il 
achève Son œuvre jusqu’à ce que nous fassions l’expérience 
puissante du Seigneur qui se lève et qui accorde la pluie de 
l’avant et de l’arrière-saison.
Et ensuite, tel que le frère Branham l’avait vu, des signes, 
des miracles et des prodiges auront lieu de manière qu’on 
aura plus besoin de prier pendant longtemps mais, nous al-
lons prononcer ce qui doit arriver, et cela va arriver instan-
tanément. Nous serons sous la conduite directe du Saint-Es-
prit à tel point que la sainte et puissante parole du Dieu 
Tout-Puissant sera manifestée et con rmée. Et le Seigneur 
Lui-même agira et se lèvera comme du temps de Josué : 
« Soleil, arrête-toi » pendant tout un jour ! Un jour comme 
celui-là n’a plus existé jusqu’aujourd’hui. Et, un jour tel que 
celui que le Seigneur a déterminé pour achever Son œuvre 
n’a jamais existé auparavant et n’existera plus ! Ce sera une 
œuvre inouïe comme nous l’avons lue dans Ésaïe. Elle sera 
courte, mais puissante tel que c’est promis dans la parole de 
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Dieu.
Que tous, nous soyons encouragés, forti és dans la foi. Ce 
n’est pas l’œuvre de frère Branham, ce n’est pas mon œuvre 
ni l’œuvre de Paul : C’est l’œuvre de Dieu, l›Église des 
premiers-nés. Bien-aimés frères et sœurs, Dieu nous a ac-
cordé Sa grâce, et nous pouvons apporter ce dernier message 
en tant que dernier appel dans le monde entier. 
Ça va faire cinquante-cinq ans qui sont passés depuis 1964, 
mon premier voyage missionnaire en Inde. Et quand je pense 
à toutes ces années, Dieu a ouvert des portes et des cœurs 
dans tous les continents, et Il a accordé Sa grâce pour que 
Sa sainte et précieuse parole révélée qui demeure éternelle-
ment soit prêchée.
Disons cela encore une fois : ici, nous avons un testament, 
un certi cat divin, un document, un certi cat. Ceci est le 
Nouveau Testament, la nouvelle alliance « dans Mon sang ». 
Et nous sommes l’Église du Nouveau Testament, l’Église du 
Dieu vivant. Le sang de l’alliance a coulé, et la parole de 
l’alliance nous a été révélée car, nous sommes enfants de 
la promesse, et nous croyons tout ce que Dieu a déterminé 
pour nous, et, par la grâce de Dieu, nous l’expérimenteront. 
Que Dieu, le Seigneur puisse nous accorder d’être en accord 
avec Jean 4 et pas avec Matthieu 15 où des gens croient des 
préceptes qui sont des commandements d’hommes, des com-
mandements des églises qui passent à côté de Dieu ; mais, 
que nous puissions faire partie de ceux à qui la vérité a été 
révélée de manière à ce que nous puissions apporter l’adora-
tion et l’honneur à notre Dieu dans l’Esprit de Dieu et dans 
la vérité, et cela, de tout notre cœur.
Que tous les frères dans le ministère dans le monde en-
tier soient bénis. Arrêtez avec des discussions qui ne font 
qu’apporter des divisions. Croyez chaque parole de Dieu tel 
qu’elle est écrite car, ensemble, nous voulons expérimenter 
l’achèvement et être prêts quand le Seigneur achèvera Son 
œuvre. Il y a une chose qui est certaine : Là où on discute, 
là où on se dispute, ce sont des hommes qui n’ont pas 
encore reconnu ce que Dieu fait maintenant. Là où 
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le Seigneur agit vraiment, là, on ne discute plus, on 
ne se dispute plus ! Là, on croit, on expérimente ces 
choses ! Que le Seigneur puisse nous accorder à tous Sa 
grâce, et nous bénir de la plénitude de Sa grâce ! Amen !
Que tous se lèvent partout, nous allons remercier le Seigneur 
ensemble.
Seigneur Dieu Tout-Puissant, nos cœurs sont touchés pour 
Te remercier car Tu as fait de grandes choses en nous. Nous 
Te remercions pour Ta sainte et précieuse parole. Nous Te 
remercions pour Ton œuvre de la rédemption. Nous Te re-
mercions Seigneur de ce qu’avec les Tiens, Tu amènes Ton 
œuvre de la rédemption à l’achèvement, et nous l’attendons 
dans notre temps. Nous Te remercions encore une fois pour 
le ministère de frère Branham, pour l’appel divin et pour la 
con rmation. Et nous Te remercions de ce que Tu as con rmé 
Ta parole en tous ceux qui croient, et tous feront toutes les 
expériences du salut avec Toi jusqu’au baptême du Saint-Es-
prit, et jusqu’au scellement pour le jour de la transformation 
de notre corps.
À Toi, le seul vrai Dieu, soient la louange, l’honneur et l’ado-
ration, dans le saint nom de Jésus ! Alléluia ! Amen !

Transcription de la prédication mensuelle de Krefeld du 
Samedi 04 Juillet 2020.
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